



ACTA N° 7

EJERCICIO 2025-2026

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los trece días del mes de agosto del año dos mil veinticinco, siendo la hora once y diez minutos, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Walter Martínez con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García, Sra. Ana Zeni, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigoni, Sr. Juan Varela, Sr. Jorge Costa, Sr. Carlos Milsev, y el Sr. Fernando Langorta.

Está presente en sala: la Integrante de la Comisión de Fútbol Femenino Sra. Miriam Brañas.

No asisten con aviso los consejeros Sr. Sebastián Sosa, Sr. Jorge Ortiz y el Sr. Humberto Tellechea

En el acta y en sus funciones el Gerente Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR

La Sra. Zeni da la bienvenida al Sr. Martínez y expresa su alegría por su regreso al cargo, agradece la confianza otorgada para reemplazarlo. El Sr. Martínez le agradece y la felicita por su desempeño, reconociendo asimismo a todos los consejeros por la preocupación y el apoyo brindado durante la situación que debió atravesar. Extiende también su agradecimiento a la Liga Salteña y al presidente del Consejo Único Juvenil de Salto el Sr. Miguel Rognoni, por la labor desempeñada en el partido desarrollado en Pueblo Lavalleja.

El Sr. Alaniz da la bienvenida al Sr. Martínez y resalta la satisfacción general por su reincorporación. Apreciación que es compartida por todos los consejeros presentes.

Se aprueba por unanimidad el Acta N.º 6 , correspondiente al 05 de agosto de 2025.

ASUNTOS ENTRADOS

1) La AUF invita a participar en un Taller de Integridad, el día 14 de agosto a la hora 10:00. **Se toma en conocimiento.**

2) La Cámara de Representantes remite exposición del Diputado Sr. Fermín Farinha Tacain. **Se toma en conocimiento.**

3) La AUF solicita nos expidamos ante solicitud de autorización del Club Bella Italia para disputar partidos de local en Fray Bentos.

El Sr. Varela señala que la nota debería provenir directamente de las autoridades de la AUF y no a través de una comisión, además de que debe identificarse claramente quién la envía. El Sr. Pintos explica y contextualiza la situación, indicando que la nota debería contar con el aval del Consejo Ejecutivo de la AUF. Propone, en consecuencia, como moción que el tema no sea tratado hasta contar con dicho aval. **Aprobado por unanimidad**

4) La AUF comunica la fijación de los detalles para los partidos restantes por los 16avos de final de la Copa AUF Uruguay. **Se tratará en Actividad Deportiva**

5) El Sector Interior de Artigas presenta nota en respuesta a la consulta realizada por la Liga de Bella Unión. **Se tratará en Varios, Congreso.**



ACTIVIDAD DEPORTIVA

COPA DE CLUBES - FÚTBOL FEMENINO

La Sra. Zeni comunica que ya se encuentran definidas las fijaciones y detalla los partidos del fin de semana correspondientes al Campeonato de Clubes Femenino Absoluta, los cuales se jugarán a la misma hora debido a la definición del campeonato.

SELECCIONES SUB 14 Y SUB 15

El Dr. Atilio informa sobre los partidos disputados en la segunda fecha, y sobre los a disputarse en la tercera fecha, sin inconvenientes.

COPA DE CLUBES - DIV. B

El Dr. Atilio comunica sobre el la final de ida Polancos de Nueva Palmira y Atlético San Carlos de Colonia, sin inconvenientes.

El Sr. Pintos da cuenta de la inspección realizada en el Parque Evelio Isnardi del Club Polancos, señalando que se trata de una cancha amplia y en buenas condiciones. Durante la inspección se detectaron algunas carencias en cuanto a seguridad, por lo que se realizaron recomendaciones específicas. No se contó con apoyo policial para trabajar dentro del estadio; a pesar de las gestiones realizadas con el Sr. Scirgalea, no obtuvo dicho respaldo. En consecuencia, se solicitó la contratación de al menos 25 guardias privados (el club intentó contratar servicio 222, pero la respuesta fue negativa), junto con la colocación de vallas y cerramientos. Cumplidas estas medidas, se otorgó la habilitación del escenario. Reitera que a diferencia de lo ocurrido en otros departamentos, en este caso, no se contó con la buena voluntad de disponibilidad de la Policía.

El Sr. Scirgalea aclara que la falta de apoyo policial se debe a que, según el Ministerio del Interior, el escenario no reúne las condiciones mínimas de seguridad que se requieren. Agrega que mantuvo comunicaciones con el coordinador de Jefatura, con el comisario Silvera, con un trato correcto, sin embargo, esta persona ya le habría adelantado que al igual que lo dispuesto para el partido entre Polancos y Gladiador, que el servicio de 222 no estaba disponible para ese estadio. No obstante lo anterior, se espera que, al igual que lo acontecido en ese partido, esta vez también se cuente con móviles policiales en el entorno del estadio, que no eran de la zona, con cámaras de reconocimiento, etc. Señala además, que el Club Polancos está trabajando para la mejora del estadio, dando respuesta a lo solicitado y también en el aspecto visual. El Sr. Bevegni agrega que en el Departamento de Colonia no hay suficientes policías disponibles.

El Dr. Leites deja constancia que el Presidente de la Liga de Colonia le transmitió que si no hay presencia policial, ellos no respaldan ni avalan que se juegue el partido ese estadio.

El Sr. Alaniz informa sobre la primera final en Colonia, donde no hubo ningún inconveniente.

El Sr. Atilio, solicita que conste en el acta, que desde el Ejecutivo de OFI se intentó gestionar la contratación del servicio 222 para contar con presencia policial dentro del estadio y que no fue posible.

El Sr. Scirgalea habló con los presidentes de los clubes, y les comunicó por mail las condiciones del partido y todo lo referido a la seguridad. Hasta el momento no ha recibido ninguna respuesta en desacuerdo del Club Atlético San Carlos.

Se leen y se aprueban las designaciones de los árbitros para el fin de semana.

COPA AUF URUGUAY

El Dr. Atilio explica dicha fijación de los partidos en cuanto a los días, horarios y los estadios. El Sr. Alaniz le consulta sobre los premios, a lo que el Dr. Atilio le informa que en seno del Consejo Ejecutivo de AUF se aprobó un premio para el mejor clasificado amateur, que es de cincuenta mil dólares.



SUB 20

El Sr. Pereira refiere sobre la situación que se da con los llamados a interesados a participar del campeonato, donde muchas veces se inscriben y después se bajan del campeonato, e incluso casos que ni llegan a inscribirse a participar. Por lo que propone, que se estudie la posibilidad de generar obligatoriedad de participar tanto a Ligas como Sectores, con consecuencias para quienes no participen. Entiende que es obligación del Ejecutivo, hacer modificaciones pensando en el futuro, y que hay muchas cosas que cambiar.

El Sr. Pintos comparte la problemática, pero no está de acuerdo con la obligatoriedad de participación, quizá habría que buscar la forma de generar incentivos para fomentar la participación. Comparte que es un tema a estudiar.

COMISIONES

MESA DE TORNEOS

El Dr. Atilio comunica que se van a reunir, luego de la sesión del Consejo, para definir las series y las sedes para el Campeonato de Selecciones Sub20.

FÚTBOL SALA

El Sr. Varela informa que en la reunión de delegados se conformó el fixture de la competencia, la misma es de dos series, en la primera integrada por: Colonia, Rio Negro, Florida, y Durazno que solo compite en sub 18. Y la segunda por: Rocha, Treinta y Tres, Vergara y San José que solo compite en sub 18. Serán partidos de ida y vuelta y comenzará el domingo 31 de agosto.

SEGURIDAD

El Sr. Scirgalea comunica sobre una empresa que consulta si está autorizada a trabajar, por lo cual le mando un mail a DIGEFE, está aguardando la respuesta.

FEMENINO

La Sra. Zeni informa que el lunes 18 cierra el llamado a inscripción de Sub 14 y Absoluta. Informa sobre las reuniones que ha mantenido la Comisión, con los Intendentes y Directores de Deporte de las Intendencias de Colonia y Lavalleja, agregando que el planteo realizado tuvo muy buena aceptación y ya se han agendado otros departamentos para concurrir. La idea de estas reuniones es lograr conseguir apoyos para realizar un campeonato femenino regional, incentivando las competencias internas y que de ahí salgan los clasificados para los campeonatos de OFI.

A su vez, se está gestionando con el área de Marketing la posibilidad de conseguir un auto 0km para realizar un sorteo, en beneficio a los clubes femeninos y que ellos los vendan en su beneficio y utilicen esa recaudación para el campeonato regional o departamental.

El Dr. Leites no tiene objeciones sobre la rifa del Auto 0km, pero indica que no hay presupuesto para la compra de uno.

NEXO CON SUPDE

Por otro lado, informa sobre el trabajo que se viene realizando con los psicólogos para Sub 14 y Sub 15, realizando charlas para los jugadores sobre adicción, violencia en el deporte, entre otros temas. Explica que el trabajo que se intenta realizar requiere de un aporte de tesorería para cubrir los gastos de SUPDE.

El Dr. Leites explica que está a la espera de que le presenten el proyecto, con las necesidades y la propuesta económica, para analizarlo.



El Sr. Varela comenta que participó en un taller en el club Sportivo Artigas, donde participaron los jugadores, los padres, e integrantes de Baby Fútbol, donde fueron un grupo de psicólogos por parte de la Intendencia de Canelones. Estas charlas son sin costo y deben ser solicitadas por los clubes.

PROTOCOLO

La Sra. Zeni informa sobre el protocolo previsto para la final de la divisional B, e indica los veedores designados.

FIDEICOMISO

Por Gerencia se da lectura al informe de la Comisión Técnica sobre el seguimiento de obras y de los giros de dinero realizados, sugiriendo la aprobación de los adelantos para obras indicados en el informe. **Se aprueba por unanimidad.**

Informe:

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras realizadas en los meses de mayo, junio, julio y agosto pasados y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período.

Proyectos llamado 2021

1- Liga Helvética de Football, con sede en la ciudad de **Nueva Helvecia**, en el Departamento de Colonia. Obras de **Cercamiento perimetral** del campo de juego del escenario de la Liga. Se solicita **autorización para reformular el proyecto** (inicialmente colocación de contenedores para vestuarios) y cambio de proveedores. **Se sugiere aprobar.**

Proyectos llamado 2022-2023

1- Club Atlético Peñarol, de la ciudad de **Young**, en el Departamento de Rio Negro. Obras de **Mejoramiento de cancha y cercamiento perimetral** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran con un avance cercano al 40%, se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$350.000.**

2- Club Social y Deportivo Granjeros, de la localidad de **Villa del Rosario**, en el Departamento de Lavalleja. Obras de **Construcción de cancha sintética** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$350.000.**

3- Club Atlético Centenario Uruguayo, de la ciudad de **Paysandú**, en el Departamento del mismo nombre. Obras de **Instalación de Sistema de Riego** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, es solicitado el cambio de proveedor para finalización de las mismas y a su vez el saldo final del 70%. Equivalente a **\$350.000.**

4- Club Nacional de Fútbol, de la ciudad de **San José**, en el Departamento de San José. Obras de **Instalación de Sistema de Agua Caliente en Vestuarios** en el Parque Bonifacio Antognazza. Las obras se encuentran iniciando, es solicitado el **cambio de proveedor** para finalización de las mismas y a su vez el saldo final del 70%. Equivalente a **\$219.150.**

5- Club Atlético Universitario, de la ciudad de **Salto**, en el Departamento de Salto. Obras de **Construcción de Gimnasio de Usos Múltiples** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran finalizadas (avance 100%), por lo que se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$350.000.**



Proyectos llamado 2024-2025

1- Paysandú Wanderers Fútbol Club, de la ciudad de **Paysandú**, en el Departamento del mismo nombre. Obras de **Instalación de Red Lumínica** nueva en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

2- Club Nacional de Football, de la ciudad de **Tarariras**, en el Departamento de Colonia. Obras de **Construcción de baños en Contenedor** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

3- Club Atlético Estudiantes, de la localidad de **San Gregorio de Polanco**, en el Departamento de Tacuarembó. Obras de **Construcción de cancha y piso sintético** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

4- Juventud Unida Fútbol Club, de la localidad de **Conchillas**, en el Departamento de Colonia. Obras de **Instalación de Red Lumínica** nueva en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

5- Club Nacional de Fútbol Melo, de la ciudad de **Melo**, en el Departamento de Cerro Largo. Obras de **Construcción de tribunas** en el Parque 14 de Mayo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

6- Club Atlético Arsenal, de la ciudad de **Salto**, en el Departamento del mismo nombre. Obras de **Construcción de Vestuarios y salón en Contenedores** en su escenario deportivo. Se plantea cambio de destino del proyecto inicial (Instalación de Riego) A su vez las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

7- Club Social y Deportivo La Granja, de la ciudad de **Juan Lacaze**, en el Departamento de Colonia. Obras de **Construcción de Muro Perimetral** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto del 30%. Equivalente a **\$179.790**.

8- Rampla Juniors, de la localidad **Colonia Damon**, en el Departamento de San José. Obras de **Mejoras en Red Lumínica nueva** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

9- Club Defensor Atlanta, de la ciudad de **Las Piedras**, en el Departamento de Canelones. Obras de **Construcción de Muro Perimetral** en su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por las características de las mismas y a solicitud de la Institución se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a **\$420.000**.

Aclaraciones:

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales constatados en obra.

Informe giros de adelantos realizados.



Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuenta del Fideicomiso.

Fecha: 04 Agosto 2025:

Estrella América (Casupá) Saldo Final (2022-2023) (\$350.000);

Fecha: 28 Julio 2025:

Nacional (Nueva Helvecia) Primer Anticipo (2022-2023) (\$150.000); Fray Bentos (Fray Bentos) Saldo Final (2022-2023) (\$350.000);

Comisión Técnica”

VARIOS

La Sra. Zeni felicita a la Liga de Paysandú por su 114.º aniversario e invita a participar de la celebración que se realizará el jueves 14 en el Club Wanderers.

COPA SAN ISIDRO DE CURUGUATY

El Sr. Alaniz informa sobre los detalles y cronograma del viaje a Paraguay. Indica que hay ciertos aspectos para mejorar a futuro. En cuanto a los representantes de OFI que viajan, menciona al funcionario Sr. Santiago Piñeyro, y a los consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Carlos Milsev, Sr. Fernando Langorta y él mismo.

CONGRESO

El Sr. Pintos solicita a los Consejeros que fueron a Artigas el informe de la reunión desarrollada.

La Sra. Zeni informa que, junto al Sr. Martínez, concurren a la Liga de Bella Unión, donde fueron recibidos por el Presidente Rubén Martínez, el Vicepresidente Heber Rodríguez, el Secretario Jonathan Fagúndez, el Tesorero Maximiliano Suárez y la Vocal y Secretaria Administrativa Loana Lombardi, así como por los clubes Cuareim, Con Los Mismos Colores, La Bomba, Peñarol, Colón, Uruguay y Santa Rosa. En la misma, manifestaron su disconformidad por no haber recibido respuesta a la nota que ellos habían enviado.

Señalaron que, cuando el Sector recibió la consulta de OFI sobre la realización del congreso, recién quince días después se informó a la Liga, a quien se le realizó la misma consulta. La Liga respondió de inmediato afirmativamente, mientras que para ese momento el Sector aún no había contestado. Por otro lado, en cuanto al Sector, pese a ser convocados telefónicamente y vía mail, no se presentó ningún representante a la reunión.

La Liga expresó que ellos quieren organizar el congreso junto a los clubes, pero no con el Sector ya que no hay una buena relación. Consideran que la Liga merece el reconocimiento de poder realizar el congreso por su aniversario número 70.

El Sr. Martínez manifiesta que le hubiese gustado tener la presencia en la reunión del Sector para poder dialogar con ellos, y así conocer ambas posiciones. Agrega que la Liga mostró su interés de organizar el congreso, e incluso que ya tienen muchas cosas previstas y organizadas para el mismo.

El Sr. Pintos indica que el objeto del congreso, según la nota recibida por la Liga y por el Sector Interior, es agasajar los 70 años de la Liga de Bella Unión. Desde OFI, se trató de organizar una reunión para que el Congreso fuera organizado en forma conjunta, luego se convocó nuevamente esta reunión con la Liga y el Sector, a la cual este último no concurrió. Entiende que dada la situación, debería asignarse a



la Liga el hacerse cargo del Congreso. Añade además. que no surge que el Sector, tenga autoridades conformadas. Propone como moción, que el Congreso se realice en Bella Unión, organizado por la Liga. **Se aprueba por unanimidad.**

El Sr. Pereira solicita que pase a comisión de Reglamentos lo referente a las autoridades del Sector Interior de Artigas. **Se aprueba por unanimidad.**

PRÓXIMA SESIÓN

Se aprueba la fecha de la próxima sesión para el día martes 19 de agosto de 2025, a la hora 11:00.

Siendo la hora 13:00 se levanta la sesión.-